

Birmenstorf, 21. Oktober 2014

Willkommen zur Feuerwehrhauptübung am 7. November 2014

Die Feuerwehr Birmenstorf-Mülligen lädt zur Hauptübung am 7. November 2014 ein.

Die Einsatzübung startet um ca 19:10 Uhr in Mülligen bei der Liegenschaft Hauptstrasse 50 (gegenüber Volg) und dauert rund eine halbe Stunde. Anschliessend sind die Besucherinnen und Besucher zu einem Apéro eingeladen.

Benützen Sie die Gelegenheit, unserer Feuerwehr bei ihrer verantwortungsvollen Arbeit über die Schultern zu schauen

Bewilligungspflicht für Bauvorhaben beachten

Die kantonale Bauverordnung zählt in § 49 die bewilligungsfreie Bauten und Anlagen auf. Diese Bestimmung ist nicht nur ‚überblickbar‘, sondern auch weitgehendst abschliessend.

Bei Zweifel, ob Ihr Vorhaben einer Bewilligung bedarf, erteilt Ihnen die Gemeindeganzlei (056 201 40 65) gerne Auskunft. – Diese ist kostenlos, im Gegensatz zu den Bussen, welche das Bauen ohne erforderliche Bewilligung konsequent nach sich zieht. Für die Bauherrschaft noch schmerzlicher sind jene Fälle, wo ohne Bewilligung vorgenommene bauliche Massnahmen wieder abgebrochen werden müssen. – Auch hierfür gibt es aktuelle Beispiele in der Gemeinde.

Fahrdienst für unserer Seniorinnen und Senioren

Aufgrund von Rückmeldungen und Anregungen wären Seniorinnen und Senioren in verschiedensten

Situationen froh, wenn es innerhalb unseres Dorfes einen Fahrdienst geben würde. Sei es zum Einkaufen, für einen Besuch in einem anderen Dorfteil, für einen Arzttermin usw. Die Seniorenkommission hat sich dazu Gedanken gemacht, ist mit dem Adler Taxi (Herr und Frau Schmidiger) ins Gespräch gekommen und hat eine Lösung gefunden.

Ab Oktober kann über die Nummer 078 76 76 057 der Fahrdienst für Seniorinnen und Senioren von Montag bis Freitag von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr angefordert werden.

Der Fahrpreis beträgt pauschal Fr. 10.-. In diesem Preis ist die Hin- und Rückfahrt und 15 Minuten Wartezeit inbegriffen (wenn z.B. jemand eine kurze Besorgung auf der Post hat). Dauert die Wartezeit länger als 15 Minuten, erhöht sich der Pauschalbetrag auf Fr. 15.-. Die Hin- und Rückfahrt zum Arzt wird für Fr. 10.- gemacht (nach erfolgtem Arztbesuch braucht es ein kurzes Telefon).

Diese Preise gelten nur für Fahrten innerhalb des Dorfes. Für alle weiteren Fahrten gilt der normale Preis des Taxiunternehmens.

Die Seniorenkommission freut sich, mit dem Adlertaxi diesen Fahrdienst anbieten zu können und hofft, dass sich diese neue Dienstleistung herumspricht und genutzt wird.

Seniorentreff erfolgreich gestartet und vom Netzwerk Gesundheitsförderung honoriert

Im August hat der erste Seniorentreff stattgefunden. Für die Seniorenkommission ein grosser Aufsteller. 29 Seniorinnen und Senioren fanden den Weg in die Gaststube des Restaurant Bären und genossen den Nachmittag mit Plaudern, Diskutieren, Jassen und weiteren Gesellschaftsspielen. Die Rückmeldungen waren durchwegs positiv. Geplant ist, dass immer am zweiten Mittwoch im Monat von 14.00 Uhr bis 16.30 Uhr der Seniorentreff stattfindet. Erfreulicherweise kann der Treff abwechslungsweise in einem unserer Restaurants stattfinden.

Beim Kanton, Departement Gesundheit und Soziales, kann für neue Projekte, die der Gesundheitsförderung im Alter dienen, ein Unterstützungsgesuch eingereicht werden. Da die Seniorenkommission überzeugt ist, dass ein Seniorentreff die sozialen Kontakte im Alter fördert, was eindeutig der Gesundheit dient, hat sie dieses neue Angebot als Projekt beim Kanton eingereicht. Erfreulicherweise hat der Kanton für den Aufbau des Seniorentreffs Fr. 1000.- gesprochen.

Im Schreiben des Departementes Gesundheit und Soziales ist folgender Wortlaut festgehalten: *„Zwar ist ein Seniorentreff nichts Neues, für die Gemeinde Birmenstorf aber sicher eine innovative Erweiterung ihres Angebotes. Da aus der Befragung Altwerden und Altsein hervorgegangen ist, dass sich die Bevölkerung nebst anderen wichtigen Anregungen ein solches Angebot wünscht, ist dies absolut unterstützungswürdig.“*

Die Seniorenkommission und der Gemeinderat freuen sich sehr über diesen Zustupf und das Geld soll auf jeden Fall dem Seniorentreff oder weiteren Aktivitäten für unsere Seniorinnen und Senioren zugute kommen.

Auf weitere erfolgreiche Treffen freuen sich die Mitglieder der Seniorenkommission. Auf der Homepage der Gemeinde sind alle weiteren Informationen hinterlegt.